



Schuster, dispuesto a pagar por Ronaldo

El técnico del Real Madrid, Bernd Schuster, reconoció ayer públicamente que su club estaría dispuesto a pagar 100 millones de euros para tener a Cristiano Ronaldo. "Si hace falta para traerlo, se pagará esa suma", aseguró el alemán en una cadena de su país, DSF. Pero Schuster es realista y sabe que será difícil contar con el portugués porque el Manchester no quiere venderlo. METRO



Turquía, con 10 bajas, se plantea sacar a su tercer portero como delantero

La marea roja despide a Italia: "Ciao, bambini"

Los italianos presumen de títulos; los españoles, de su cancionero popular

AMBIENTE. Casi 40 grados en Viena, más calor que en Andalucía y en Cerdeña. Cocidos y sudorosos, los españoles recalientan la ciudad imperial camino del estadio Ernst Hapoeel. Muchos ya no son los mismos que pasaron por Innsbruck o Salzburgo. Cientos han llegado en avión solamente para este partido y, quizás, también para la noche anterior y la posterior.

El aeropuerto de Viena ha sido una más de las zonas dedicadas a los fans.

No hace falta saber si ya ha aterrizado el vuelo de Madrid ni tampoco cuál es su puerta de salida. Se oye. El *Que viva España*, himno oficial del torneo, resuena por la terminal.

En un momento, el hall se tiñe de rojo y los viajeros ajenos al fútbol sonríen al ver la marabunta. La escena se repite horas más tarde en la Schwedenplatz, la zona de marcha.

Un día antes de que el balón eche a rodar, los españoles parecen ganar por goleada a los italianos. El enemigo es escaso, pero cruel. En Italia, Manquavelo debe de ser asig-

natura obligatoria en la escuela.

"Tomorrow, arrivederci, España", mascullan. Si los españoles les rodean y necesitan sacar más armas, amplían el arsenal. Muestran su camiseta y lucen las cuatro estrellas que les acreditan como tetracampeones del mundo. Y los españoles buscan en su camiseta algo de lo que presumir, ya sea estrella o paletilla de jamón, pero nada. En la calle, victoria por KO de la azzurra. En el campo, la cosa cambia. *Ciao, bambini.* I.G.

En Viena resonó el hit de Manolo Escobar

Más imágenes en diariometro.es

1 afición en fotos

Una marea roja invadió ayer las calles de Viena



E-S-P-A-Ñ-A. Este grupo de españolas se han convertido, tras Manolo el del Bombo, en las aficionadas más famosas de la Eurocopa. Todos quieren hacerse una foto con estas particulares cheerleaders.



ANDÁLUCE. Disfrazados de tirolenses, algunos aficionados béticos calentaron las horas previas al partido.



DISFRACES. El de torero ha sido uno de los disfraces más repetidos entre los españoles que acudieron al estadio.

Nuestro BAILANDO CON LOBOS

¡Así lo vemos!

Disfruta de un consumo responsable. 25°